



Liebe Mitglieder des TuS Halden-Herbeck,

ein ereignisreiches Jahr 2025 neigt sich dem Ende zu. Das möchten wir zum Anlass nehmen, um Danke zu sagen! Danke an alle Mitglieder, Übungsleiter, Trainer, Abteilungsvorstände und ehrenamtlich Engagierte. Ihr habt unseren Verein in den vergangenen zwölf Monaten wieder mit viel Einsatz, Herzblut und Gemeinschaft aktiv mitgestaltet und habt uns als neuen Vorstand dabei hilfreich zur Seite gestanden.

Neben dem regelmäßigen Sportbetrieb konnten wir auch wieder schöne Veranstaltungen wie das Osterfeuer, den Martinsumzug und Feiern in den einzelnen Abteilungen erleben.

Das Jahr 2025 stand für den TuS Halden-Herbeck im Zeichen des Umbruchs. Nachdem Reiner Hemmer seinen Posten des 1. Vorsitzenden und Peter Schmieder als Geschäftsführer nach Jahrzehntelanger Arbeit niedergelegt haben, arbeitet seit dem Frühjahr ein neu zusammengesetzter Vorstand zusammen, der sich zunächst in Abläufe und Aufgaben einfinden musste. Transparenz, neue Strukturen und Zusammenarbeit waren dabei zentrale Themen, an denen gearbeitet wurde. Auch die Nutzung des Sportplatzes war Thema und die Umgestaltung des Beachplatzes wurde umgesetzt und wird auch im kommenden Jahr weiter im Fokus stehen. Besonders freut uns, dass wir unsere Mitgliederzahlen stabil halten und ein breites sportliches Angebot machen konnten.

Durch Eure Unterstützung bei Sponsoringaktionen konnten wir auch wieder hilfreiche Förderungen erhalten. Unter anderem durch das Mark-E Sponsoring, die Rewe-Aktion „Scheine für Vereine“ und die Krombacher-Aktion, bei der wir ganz unerwartet 2.500 € für das Kinderturnen gewinnen konnten. Dafür gilt allen, die fleißig abgestimmt und gesammelt haben, ein herzlicher Dank!

Auch im kommenden Jahr setzen wir auf Gemeinschaft, Engagement und einen offenen Austausch. Lasst uns den TuS Halden-Herbeck gemeinsam weiter voranbringen - neue Ideen und Anregungen sind dabei jederzeit willkommen.

Wir danken Euch für Euer Vertrauen und wünschen Euch und Euren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit, erholsame Feiertage und einen guten Start ins neue Jahr!

Herzliche Weihnachtsgrüße
im Namen des Vorstandes

Britta Kurtze
1. Vorsitzende TuS 1909 Halden-Herbeck e.V.